



	7/29の成果	今月の到達 (7/1~7/29)	7月純増額
仲間ふやし(人)	10	146	1,516万円
出資金ふやし(千円)	363	21,211	

純増額が1,500万円を超えました!ラスト1日頑張ろう!

「7月」の仲間ふやし&出資金ふやし&純増額 目標は

仲間ふやし:259人	出資金ふやし:2,786万円	純増額:1,943万円
------------	----------------	-------------

こいこいまつり 25名を健康チェック!!

【今年で参加14回目!】



7/20(土)毎年恒例のこいこいまつりにて健康チェック(血圧・体組成計・握力)をしました。協力してもらった若い2人の看護師の笑顔がさわやかで印象的!和やかな雰囲気の中、毎年健康チェック常連の方も多く気軽に受けてくれました。祭りは打ち水大作戦あり、バンド演奏、キッズダンスなどの企画や夜店などでにぎわっていました。今年で14回目の参加で地域の健康づくりにささやかながらお役にたっているのなら嬉しいです!【己斐支部組合員 Y.Y】

美鈴が丘支部 組合員訪問

7/23(火)に2チームで組合員訪問に行ってきました!今回の目的は、残高証明同封の振込用紙で増資してくださった方へのお礼と、手配り者探しです。

留守の家も多く対話は少なかったですが、全部で12軒を訪問しました。苦戦覚悟でしたが、3軒目で引き受けてくださる方が見つかり万々歳(^o^)暑い中、足を使った甲斐がありました。

その人らしい終末期にしたい

7/26(金)美鈴が丘支部では、訪問看護ステーションコープ五日市の浴長所長が講師で、「終末期における緩和ケア」について学習会を開催し、19名の参加がありました。

「最後まで生きる」ためにどんなことができるのか、残された家族の方に対する心のケアの必要性とあわせて話していただきました。参加者のみなさんの抱えている疑問や不安もそれぞれ。例えば、Q.在宅医療を受けたいと思った場合、誰に相談すべきなのか?

⇒A.サービスや生活に関わることはケアマネージャーに相談してもらうと良い。 Q.県外に住んでいる親を広島市に連れてきて、きちんとサービスを受けられるの?⇒A.住民票を移すのが最善だが、そうしなくてもサービスを受けることは可能。 など、丁寧に答えて頂きました☆

【浴長さんの話に聞き入る参加者】

